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【質問】 建設請負契約の締結に関する説明において、議

会を通す前には判決次第では損害賠償を取ると説明し、

議会を通した後になって、損害賠償を取らない等の説明

は行政のモラルハザード（倫理観の欠如）そのものでは。

〔市長〕 説明不足だったことは認識しており、お詫び申

し上げる。今後は万全を期して誠意を持って対応したい。

【質問】 第３セクターの見直しをどう進めるのか。

〔市長〕 11月に設置した経営改革プロジェクトチーム

及び経営改革推進本部で厳しく検証を行い、時期を失す

ることなく、再編を含め目的を達したものについては、

解散または出資の引き揚げ等を検討する。

【質問】 ますます厳しくな

る農業環境に農家は、農業

政策の今後のプロセスに期

待しているが。

〔市長〕 農家の生産現場か

らの提案を支援するため、計

画策定を年明けには具体的に

示したい。

【質問】 中高一貫教育をも視野に入れながら中学校を統

合する考えは。

〔教育長〕 統合を検討する中で、中高一貫教育について

も検討する事項に入る。

【質問】 上郷小学校の屋根付プール設置の見通しは。

〔教育長〕 校舎の改築を進めている中で設置場所は現計

画に盛り込んでいる。

【質問】 子供たちの成績は県下で下位、教育委員会は上

位等や一個人の生徒に対する感情的な説明も前教育長は

自ら答弁していたが、今後とも同様の考えか。

〔教育委員長〕 評価は常に変化するものであり、一層の

向上と業務遂行のため、教育

委員会関係職員と共に精進し

たい。

【質問】 あえりあ遠野の計画

は、６億5,000万円を株式会社

遠野に負担させるとした約束

であった事を知っているか。

〔代表監査委員〕 議会で議

決され、適正に執行されてい

るとの認識にある。

【質問】 遠野広域経済圏に

ついて具体的な範囲と、どう

いうメリットが考えられる

か。今後の本市における産業

振興の方向性を示すものにな

ると思うが、具体的な推進方

法は。

〔市長〕 範囲としては隣接す

る市町村を想定している。今後ますます増える

と思われる、内陸から沿岸への物流の中間点に

ある本市の地理的利点をいかし、産業振興を図

りたい。内陸との連携を強化することにより雇

用面や企業誘致等においても成果を見込める。

また、国道３９６号線の利点をいかし、盛岡

市とも連携を図っていく。高速交通網が整備さ

れても通過点にならないように、観光面でも周

辺市町村と連携して観光客の誘致に努める。推

進方法としては経済圏のくくりにある市町村と

協議会のようなものを作るのも一つの方法と思

う。担当職員を配置した中心商店街活性化とも

連動して遠野を訪れる人が商店街にも足を運ぶ

ような流れを作っていく。

【質問】 宮守町の児童館整備について、旧遠野

市と旧宮守村で児童館の運営方法が大きく異な

るが、宮守町への児童館設置の展望も含めて、

今後の運営方針を示せないか。

〔市長〕 宮守地区で開催された市長と語ろう会でも答え

たように、児童館設置の要望に沿った形ですすめていきた

いと考えている。来年度から設置していきたいと考えてい

るが、小学校が３校あるので、それぞれ検討しながら設置

していくことになる。

運営については今後協議していくことになるが、旧遠野

市と同じように保育協会に委託する方向が考えられる。
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